

Minuta número 17
Sexagésima Cuarta Legislatura del
Congreso del Estado de Guanajuato
Comisión de Gobernación y Puntos Constitucionales
Segundo Periodo Ordinario correspondiente
al Primer Año de Ejercicio Constitucional
Reunión celebrada el 24 de abril de 2019

Presidencia de la Diputada Libia Dennise García Muñoz Ledo

En la ciudad de Guanajuato, capital del Estado del mismo nombre, en el Salón 5 del recinto oficial del Congreso del Estado Libre y Soberano de Guanajuato se reunieron las diputadas y los diputados que integran la Comisión de Gobernación y Puntos Constitucionales de la Sexagésima Cuarta Legislatura, para llevar a cabo la reunión previamente convocada, misma que tuvo el siguiente desarrollo: -----

La secretaría por instrucciones de la presidencia pasó lista de asistencia, comprobándose el quórum legal con la presencia de las diputadas Libia Dennise García Muñoz Ledo, Laura Cristina Márquez Alcalá, Vanessa Sánchez Cordero y de los diputados Rolando Fortino Alcántar Rojas, Raúl Humberto Márquez Albo y J. Guadalupe Vera Hernández. El diputado José Huerta Aboytes se incorporó a la reunión en el desahogo del punto seis del orden del día. -----

Comprobado el quórum legal, se consignó como hora de inicio de la reunión las diez horas con catorce minutos del veinticuatro de abril de dos mil diecinueve. -----

Acto continuo se sometió a consideración el orden del día, no se registraron participaciones; una vez lo cual se sometió a votación, resultando aprobado por unanimidad de los presentes al registrarse seis votos a favor. -----

Se aprobó por unanimidad de los presentes con seis votos a favor, la minuta número dieciséis, levantada con motivo de la reunión celebrada el diez de abril del año en curso, sin que se registraran intervenciones, previa dispensa de su lectura, también aprobada por unanimidad de los presentes con seis votos a favor. -----

La diputada presidenta dio cuenta con el proyecto de metodología de análisis y estudio de la iniciativa radicada en ese momento, suscrita por la diputada Ma Carmen Vaca González integrante del Grupo Parlamentario del Partido Morena por la que se adiciona un sexto párrafo recorriéndose los subsecuentes del artículo 1 de la Constitución Política para el Estado de Guanajuato. Una vez lo cual se puso a consideración y se registró la participación de la diputada Laura Cristina Márquez Alcalá quién propuso incorporar al Poder Judicial en la consulta en el inciso a. Concluidas las intervenciones, la presidencia solicitó a la secretaría recabar la votación de la propuesta circulada previamente con la observación y adición de la diputada que hizo uso de la voz, y resultó aprobada por unanimidad de los presentes la metodología al registrarse seis votos a favor. -----

A continuación, se tuvo por radicada la iniciativa formulada por las diputadas y los diputados integrantes del Grupo Parlamentario del Partido Revolucionario Institucional por la cual se reforman y adicionan diversas disposiciones de la Ley Orgánica del Poder Legislativo del Estado de Guanajuato, *en materia de presentación y análisis del informe anual de gobierno por parte del titular del Poder Ejecutivo*. De igual forma se puso a consideración un proyecto de metodología de análisis y estudio mismo que fue circulado en tiempo por vía electrónica, no se registraron participaciones y la secretaría recabó la votación por instrucciones de la presidencia de la propuesta la cual resultó aprobada por unanimidad de los presentes al registrarse seis votos a favor. -----

Se radicó la iniciativa suscrita por las diputadas y los diputados integrantes del Grupo Parlamentario del Partido Revolucionario Institucional mediante la cual se adicionan la fracción segunda con cinco incisos al artículo 28 y la fracción XV al artículo 29 de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Estado de Guanajuato. Se puso a consideración un proyecto de metodología de análisis y estudio que fue circulado vía electrónica, no se registraron participaciones, la secretaría recabó la votación por instrucciones de la presidencia de la propuesta la cual resultó aprobada por unanimidad de los presentes al registrarse seis votos a favor. -----

La presidencia instruyó a la secretaría técnica a efecto de llevar a cabo las acciones contenidas en las metodologías aprobadas. -----

En seguida, a efecto de dar continuidad al siguiente punto del orden del día, que correspondía al proyecto de dictamen contenido en el punto sexto se propuso la dispensa de la lectura de las consideraciones y acuerdo respectivos, toda vez que fue remitido previamente vía electrónica a través de la secretaría técnica. No se registraron participaciones, se recabó la votación y resultó aprobada por unanimidad de los presentes al registrarse seis votos a favor. - - -

Se sometió a discusión el proyecto de dictamen en sentido negativo de la iniciativa por la que se adiciona un segundo párrafo a la fracción XII del artículo 63 de la Constitución Política para el Estado de Guanajuato, formulada por el diputado Raúl Humberto Márquez Albo, integrante del Grupo Parlamentario del Partido Morena. Se registró la intervención del diputado Raúl Humberto Márquez Albo para hablar en contra del dictamen y manifestó las causas por las cuales así votaría, enseguida la diputada Vanessa Sánchez Cordero secundó a su antecesor en el uso de la voz y la diputada presidenta manifestó su postura con respecto a la figura de la comparecencia.

Concluidas las participaciones se recabó la votación resultando aprobado por mayoría al registrarse cuatro votos a favor y tres votos en contra.-----

La diputada presidenta instruyó poner a disposición el dictamen aprobado de la presidencia de la mesa directiva a efecto de que fuera agendado en la sesión ordinaria que le correspondiera.

En el apartado correspondiente a asuntos generales, no se registraron participaciones. - - -

Agotados los asuntos listados en el orden del día, la presidencia levantó la reunión a las diez horas con treinta y dos minutos de la fecha de su inicio y comunicó a las diputadas y diputados que se les citará para la siguiente por conducto de la secretaría técnica. -----

Doy fe. -----

Libia Dennise García Muñoz Ledo
Diputada Presidenta

Raúl Humberto Márquez Albo
Diputado Secretario